

La conférence

Peut-on changer le modèle de la profession comptable francophone ? ©

PRÉSENTATION

Dans la majorité des pays Francophones, les institutions professionnelles comptables regroupent les praticiens exerçant en mode libéral. Cette situation conduit, dans certains pays, à avoir une profession peu nombreuse et donc ne disposant pas de suffisamment de ressources pour assurer son développement et lui permettre d'accomplir sa mission au service de l'intérêt général pour l'ensemble de la collectivité économique de son pays.

Aussi, la FIDEF s'est saisie de ce thème et a engagé une réflexion sur les modalités et les enjeux liés à la refonte du modèle des institutions professionnelles comptables.

Certes, les obstacles existent et le projet ne pourra se réaliser que sur une échelle de temps de l'ordre de 10 ans mais très vite des premières pistes peuvent se dessiner et les atouts se révèlent indéniables.

La FIDEF vous invite à partager ses travaux et imaginer ce que pourrait être ce nouveau modèle.

INTERVENANTS



Mamour Fall
expert-comptable,
président honoraire
de l'ONECCA Sénégal
et président de la
FIDEF



Mohamed Hdid
expert-comptable,
président d'honneur
de l'OEC du Royaume
du Maroc et vice-
président de la FIDEF